

## Historia de Vida de un maestro ejemplar: Rafael Eugenio Pérez Grave de Peralta

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 17 Agosto 2020 18:59

Visto: 1319

---



Rafael Eugenio Pérez Grave de Peralta es Especialista de Postgrados en Educación Superior (EPG), con Mención en Docencia Universitaria, categoría equivalente a la Maestría (MSc.) y Profesor Auxiliar del Centro Universitario Municipal Jesús Menéndez donde se desempeña como profesor y asesor del Consejo de Dirección para el sistema de trabajo y la planificación estratégica de esta institución.

Expresa Rafael que la Matemática le abrió otras puertas, pues considera que esta asignatura aporta la disciplina, el rigor, el trabajo lógico con el usos de algoritmos, pero también los procedimientos heurísticos que recuerdan al matemático que no todo es camino trillado, ofrece al estudioso de esta ciencia cierta habilidad para la observación y la búsqueda de regularidades tan importante en la investigación científica. Por ello considera, que luego le gustó la metodología de la investigación, la Didáctica y la Dirección Científica, en fin le abrió otras puertas para conocer el mundo.

Comenzó su vida laboral en la [Escuela Secundaria Básica Urbana Hubert de Blanck](#), donde laboró desde 1969 a 1972 como profesor de Matemática con buenos resultados docentes reconocidos por los metodólogos del 1972 a 1977, asumió en la propia escuela el cargo de Jefe de Cátedra de Matemática con resultados muy positivos.

Trabajó como metodólogo municipal en los años comprendidos entre 1996 a 2001 en la Dirección Municipal de Educación del municipio Jesús Menéndez de la provincia de Las Tunas,

entre algunos resultados alcanzó la condición de mejor metodólogos municipal y provincial, distinción por la Educación cubana, reconocimientos por resultados relevantes en el ingreso al IPVCE y la Educación Superior en la asignatura Matemática, vanguardia municipal y provincial del SINTECD, más destacado el Concurso "Todo el amor" de décimas en la Biblioteca Municipal, mejor estudiante en Historia y Economía de la Escuela Municipal del PCC, Mención en Concurso de décima y tradición de la Casa Iberoamericana de la Décima, presidente de jurado en Evento Pedagogía 2001. en el curso 2001-2002 se desempeña como metodólogo municipal y asume después por liberación del cargo del subdirector municipal, dicha responsabilidad, fue reconocido como destacado en trayectoria de Fórum, destacado provincial del SINTECD, profesor vanguardia de la [Escuela Municipal del Partido Comunista de Cuba](#) (PCC).

### **De Hijo distinguido de la comunidad del Canal a otros premios: Rafael Eugenio Pérez Grave de Peralta.**

Ha mantenido un activismo destacado en la sociedad, tanto a nivel de su comunidad donde alcanzó la condición de "Hijo Distinguido de la Comunidad del Canal, como en otros estadios, son ejemplos de ello la condición Carlos Rafael Rodríguez por su trabajo en la asociación de economistas y Contadores de Cuba (ANEC), fue seleccionado con la condición Estrella de la Pedagogía en la provincias de Las Tunas, y Premio Provincial de Pedagogía por la Obra de toda la vida ambas otorgadas por la Asociación de Pedagogos de Cuba (APC), el premio municipal de pedagogía Serafina Navarrete de la Tejera de la propia organización Pedagógica a este nivel, la Unión de Historiadores en Las Tunas le confirió el premio Manuel Rodríguez Zaya y la Dirección Municipal de cultura le otorgó la condición de Tesoro Humano vivo. Ha sido reconocido en varias ocasiones por el Comité Municipal del Partido y el Poder Popular a este nivel por su labor política en procesos importantes desarrollados como elecciones del Poder Popular y el proceso llevado a cabo para la elaboración de la Constitución de la República, todo esto indica que es un ejemplo a seguir para las nuevas generaciones.